



SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 10 de julio de 2014

"Muchos creen que tener talento es una suerte; nadie que la suerte pueda ser cuestión de talento."

Jacinto Benavente

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
12.97
Euro
17.66
Real
5.85

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Cofece va por más competencia en el sector financiero

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) ha concluido su estudio sobre el sistema financiero mexicano y ha identificado algunas problemáticas. Concentración de cajeros automáticos en los bancos más grandes y altas comisiones por retiro de efectivo; nulo acceso de otros jugadores a los medios de disposición, lo mismo que a los pagos móviles y a sociedades de información crediticia; dificultades para que el usuario traspase sus productos de crédito a otra institución; poca transparencia y claridad en créditos personales ligados a casas comerciales; así como algunas barreras de entrada a más jugadores son sólo algunos puntos de lo detectado por la autoridad.

EL UNIVERSAL

Respaldan en Bolsa la decisión de Slim

Los inversionistas respaldaron la decisión de América Móvil (AMX), de vender activos para dejar de ser agente preponderante en telecomunicaciones, y llevaron a las acciones de esta compañía a cerrar este miércoles con la ganancia más importante que haya registrado para un sólo día desde 2009. En la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), los títulos de la firma controlada por la familia de Carlos Slim cerraron con un avance de 9.35%, para llegar a 14.73 pesos por acción, con lo cual regresó al nivel que tenía a principios de 2014, pero todavía debajo de los 15.22 pesos con que cerró el año pasado. En la Bolsa de Valores de Nueva York, el alza fue de 9.86%.

El Financiero

Ven a AT&T para comprar América Móvil

Ejecutivos de AT&T indicaron que ya se encuentran negociando la posible adquisición del paquete de América Móvil que vendería Carlos Slim con objeto de salir de la preponderancia, señalaron fuentes de la industria que pidieron no ser identificadas. El esquema de compra sería a través de la adquisición de usuarios. AT&T vendió al propio Slim su participación en el grupo mexicano por 5 mil 565 millones de dólares el pasado 27 de junio. Esta empresa estadounidense adquirió también en mayo DirecTV, propietaria de Sky, transacción que se encuentra en proceso de autorización en Estados Unidos.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 10 de julio de 2014

Últimos Folios:

Proyecto de Reforma Integral de los Estatutos y sus Reglamentos. 

Contabilidad en medios electrónicos. Integración y fecha de presentación para personas físicas y morales. 

Convenio de Licenciamiento con MICROSOFT. 

Notas Fiscales:

PRODECON / Análisis sistémico en materia de Ley Aduanera. 

SRE / Decreto Promulgatorio del Acuerdo entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Emiratos Árabes Unidos para Evitar la Doble Imposición y Prevenir la Evasión Fiscal. 

SAT / Boletín SINDI Mayo-Junio de 2014. 

MILENIO

Declaran procedente concurso mercantil de Oceanografía

Un juzgado resolvió que es procedente declarar en concurso mercantil a Oceanografía, con lo que empezó a correr el plazo de un año para reestructurar a la compañía defraudadora de Amado Yáñez Osuna o de lo contrario será declarada en quiebra. Con esa decisión queda suspendida la inhabilitación dictada por la Secretaría de la Función Pública y permite a la empresa participar en "procedimientos de contratación, realizar propuestas o celebrar contratos con las dependencias, Procuraduría General de la República y entidades de la administración pública federal, así como las entidades federativas y municipios, mientras se tramita el procedimiento concurso mercantil".



Abre Slim puerta a firmas foráneas

El paquete de activos que pondría a la venta América Móvil para evitar la preponderancia, atraerá principalmente a inversionistas a extranjeros. Esto, debido a las limitaciones financieras de los competidores nacionales, aseguran analistas. "No veo que sea una empresa nacional la que compre lo que se ponga en venta. Han demostrado que no cuentan ni siquiera con una capacidad financiera para poder consolidarse entre ellos. "Muchos, incluso, tienen problemas para mejorar sus estados financieros, como Axtel y Maxcom", dijo Jorge Fernando Negrete, experto en telecomunicaciones.

La Razón

México, segundo en AL con mayor gasto en investigación

México es el segundo país de América Latina con Gasto Interno Bruto en Investigación y Desarrollo (I&D), con 6.8 mil millones de dólares, según la guía "I&D-Incentivos y Servicios. Agregando valor en todo el continente americano" de KPMG. La empresa de consultoría señaló que México se ubica por delante de naciones como Argentina, que invierte 4.2 mil millones de dólares y sólo detrás de Brasil, con 30 mil millones de dólares. Destacó que en el Continente Americano, Estados Unidos se encuentra en primer lugar de una lista de 11 países con 436 mil millones de dólares.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 10 de julio de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 09/07/2014	
(Pesos por dólar)	12.9780
Tasa de interés objetivo	
(09/07/2014)	3.00
TIEE 28(09/07/2014)	3.2945
TIEE 91(09/07/2014)	3.3040
TIEE 182 (09/07/2014)	3.3275
CETES 28 (08/07/2014)	2.85
Reservas internacionales (mdd)	
(04/07/2014)	190,217.6
Inflación anual	
(Jun. 2013-Jun. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.75
Inflación subyacente *	3.09
Inflación mensual	
(Jun. 2014, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (10/07/ 2014)	5.133874

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Inversión de empresas muestra crecimiento de 1.3% en abril

La Inversión Fija Bruta en México presentó en abril un incremento de 1.27% respecto al mes anterior, con cifras desestacionalizadas, lo que confirma una mejora en las condiciones económicas del país. Sin embargo, los gastos realizados en maquinaria y equipo, y construcción que componen este indicador, aún se encuentran por debajo de los niveles vistos el año pasado, al presentar una baja de 3.5% en su comparación anual. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía reportó que los gastos hechos en maquinaria y equipo durante el mes se incrementaron 2.39%, mientras que los de construcción crecieron 2.4 por ciento.

CNEXPANSIÓN

Norma a transporte elevará precios: IP

El precio de alimentos, botanas, gas licuado de petróleo y otros productos corre el riesgo de incrementarse si se aprueba el anteproyecto de NOM 012 de pesos y dimensiones máximas, que limitaría la circulación de vehículos de autotransporte de doble remolque en carreteras federales, advirtieron empresas como Bimbo, Sigma, así como asociaciones de transportistas y distribuidores. En junio pasado, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) publicó el proyecto de NOM 012, que propone limitar la circulación de camiones doblemente articulados a determinadas carreteras federales y a recorridos máximos de 50 kilómetros.



No serán vulnerados los datos usuarios de internet: SCT.

La ley está protegiendo directamente los datos de todos los usuarios de internet, se está protegiendo la inviolabilidad de las comunicaciones, señaló el subsecretario de Comunicaciones, Ignacio Peralta, quien agrega que ese tema el cual ya había sido objeto de polémica en meses pasados fue analizado para ser presentado en el Congreso de la Unión con esa modificación. "Si hay una modificación muy importante en la ley que finalmente fue aprobada en relación a los documentos originales, la iniciativa, y sobre todo el proyecto de dictamen,...





SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 10 de julio de 2014

FIFA WORLD CUP
Brasil

Resultados

Holanda 0(2)
Argentina 0(4)



Vence la Albiceleste a 'Naranja mecánica', se enfrentará contra Alemania

La selección de Argentina, que ganó a Holanda en Sao Paulo gracias al lanzamiento de penaltis (0-0), alcanzó en Brasil 2014 la quinta final de su historia, la tercera contra Alemania, para lograr el tercer Campeonato del Mundo. El equipo albiceleste alcanza la recta final por el trofeo veinticuatro años después de su último intento, en Italia 1990, cuando cayó contra Alemania, su rival el domingo en Maracaná, por 1-0. La de Italia 90 fue el segundo revés argentino en una final. El anterior fue en la primera edición del torneo, en Uruguay 1930, cuando fue superado por el equipo anfitrión por 4-2.



Desempleo en México, de las tasas más bajas de la OCDE

La tasa de desempleo de México, de acuerdo con el índice de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), es de las más bajas de mayo, en 5.1%; países como Alemania o Islandia también quedaron en ese nivel. La tasa de desocupación de México subió 0.1% en el quinto mes del año, en comparación con las cifras de abril, cuando fue de 5 por ciento. El nivel de desempleo de mayo es igual al que se reportó en marzo, cuando fue de 5.1 por ciento. El organismo con sede en París, Francia, reporta que el desempleo femenino de México fue de 5.2%; la cifra mostró un repunte en comparación de abril, cuando llegó a 4.8 por ciento. El desempleo varonil fue de 5 por ciento en mayo.



Lluvias fuertes seguirán en gran parte del país

Al menos 12 estados del noroeste, occidente y noreste del territorio nacional tendrán lluvias fuertes a muy fuertes, como consecuencia de un sistema de baja presión, alertó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Detalló que las entidades afectadas son Sonora, Chihuahua, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Jalisco, Zacatecas, Aguascalientes, Sinaloa, Durango, Nayarit y Michoacán.

